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会長挨拶 大石 秀成 会長

皆さん こんにちは。先週の水曜日

19日は、定款細則により休会でした。

その関係から皆さんとお会いするの

が、とても久しぶりの気がします。

お元気でしたか。さて、1週間前の

19日ですが、この日は朝からお昼過

ぎにかけて「雨」から「みぞれ」や

「雷」そして「雪」に変わり一瞬にして一面が真っ白に雪景

色になりましたが、翌日20日「春分の日」は打って変わって

日中汗ばむほどの1日となりました。夏の暑さと冬の寒さが

彼岸を境に和らぎ、過ごしやすくなる事を意味する日本の慣

用句である「暑さ寒さも彼岸まで」と成り、いよいよ春本番

です。春になると身も心も軽くなる季節ではありますが、こ

の時期「黄砂」の飛来や「花粉症」に悩まされるシーズンで

もあります。「喉がいたかったり」「目がかゆかったり」

「鼻水が止まらなかったり」と人それぞれ症状が違うようで

すが、花粉症対策として眼鏡をかけたりマスクを着用された

りする方も見受けられます。そうは言っても春と言えば、や

はり「さくら」ですね。桜は、植物学的にはバラ科に属する

落葉広葉樹の総称で、俳句等で春を表現する季語として用い

られています。英語では、「cherry blossom」「Japanese 

cherry」「Sakura」という表現だそうで桜と言えば日本なん

です。桜には「河津桜」「八重桜」「枝垂桜」等々の種類が

あるのですが、 我々が一般的に口にしたり日本気象会が発

表する全国の桜開花・満開予想は「染井吉野」です。因みに、

次回4月2日の夜間移動例会 花見例会場 大宮公園の開花予想

日は3/26。満開予想日が4/1。そして、現在の満開率は10％

とのことです。会員の多くの皆さんと夜桜見物を楽しみにし

ております。地元の東大宮近辺だと、「見沼氷川公園」です

ね。ここは、開花予想日3/27、五分咲き3/31、満開 4/2、桜

吹雪4/10だそうです。桜は、淡いピンク色で一斉に咲き乱れ

とても綺麗です。しかしながら、「また来年にお会いましょ

う。」と告げるかのように一瞬にして散ってしまいます。そ

こに、桜の美学を感じる方もおられると聞いています。とり

とめもない内容ですが、会長挨拶とします。

委員会報告

＊大石秀成会長

＊井上佳則SAA、岡田悦行会長エレクト、河本博会員、

瀬田雄一副幹事、高田照久会員、楯基之直前会長、

三枝和男会員、横田勝美副会長、横山勇一会員

＊糸川紀子幹事、大屋文夫会員、小林聡会員、清水

伸洋会員、立原靖広会員、堀江誠一会員、堀口勝三

会員、前裕美会員、山田博司会員、山田雅明会員、

渡部正司会員

ご協力いただきありがとうございました。

２１件３２，０００円 合計１，１２２，４００円

スマイルＢＯＸ報告 山田 博司 委員長

出席報告 山田 博司 委員長

１．国際ロータリー第２５２０

地区より大船渡大規模山林火災

被害支援のお願いがありました。

１４年前、東日本大震災の復興

を進めている中での、重なる被

害となり、１人1,000円会員人数

分を送金させていただきました。

２．川口モーニングロータリークラブ所属の田村亮

夫パストガバナーのお別れ会が４月２９日（火）に

行われます。当クラブとゴルフ同好会より、御供花

させていただきます。

３．４月７日（月）第１０回理事・役員会が開催さ

れます。関係者各位、ご参加くださいますようお願

い申し上げます。

４．４月８日（火）大石会長と私で、会長・幹事会

に出席させていただきます。

５．青少年交換留学している神志那祇穏さんが５月

２４日帰国予定です。

６．当クラブ会員の山田宗一様より、一身上の都合

により、今年度6月末日をもって退会の旨の連絡が

来ております。

７．来週の例会は花見移動例会です。氷川神社社務

所前に１６時集合です。懇親会も予定しております。

ご参加の皆さまご協力お願い申し上げます。

幹事報告 糸川 紀子 幹事
清水 伸洋 パスト会長

ガバナー月信３月号ですが、三枝さんがどこにいるの

かっていうのがテーマになっているんですけども、表紙

に三枝さんが写っていらっしゃいます。あとは、9ページ

にも、ガバナーノミニー挨拶ということで地区大会の様

子が載っております。次めくっていただいていくと、い

ろいろな地区のガバナー公式訪問の記事があるのですが、

残念ながら当クラブに関しては、今回今年度の掲載がな

かったいう形です。地区事務所のウェブサイトに載って

いるという形になっております。その他気になったのは、

14ページ「2024-2025年度第１・第２グループ合同イン

ターシティミーテイング」です。懇親会で特賞は30万円

の旅行券っていうなかなか派手にやってるなっていうふ

うに思っておりました。

会員近況報告

ロータリー情報委員会 楯 基之 委員長

堀江 誠一 パスト会長

会員近況報告

直前に言われたものですから、自分が今、地元で何をしてい

るかお話しようと思います。まずは、お寺の役員で総代をさ

せていただいています。総代になって分かったのですが、戒

名によって値段が違って、寄付金も戒名で決まる。生前中如

何にお寺に貢献するかで天国か地獄か。さいたま市では珍し

い三途の川の閻魔堂があって、閻魔様の周りに10体程審判員

がいて判断するという。江戸時代のものと聞いていますが、

うちから5～6分の清浄院で、建物も新しくなりまして、来月

お披露目をする予定です。多くの方に来ていただければと

思っています。もう一つ奉仕をやっているのは、吉野神社で

去年、総代長になりました。氏子がご高齢でかなり減ってき

て、亡くなると継がずに神終いをしてしまう御宅が増えてき

ています。どうしたらいいものかと。神社は皆さまからの寄

付金、お賽銭、それと年会費、お祭りのお祝い金で運営して

いますが、年会費は１件2000円ですので、今70件で年間14万

程でとても神社の運営できません。いくつか大きな事業をさ

せていただきまして、一つに神社の境内の清掃奉仕。だんだ

ん年をとって大変になり、道路側の見えるところを私の案で、

全部人工芝に切り替えました。非常に神社の境内が綺麗にな

りまして、参拝客が増えてきた。また、先月から背中に紋の

入ってる袢纏を着て境内を掃除すると、お札を買いに来てく

れたりと、参拝客が増えました。樫原神宮の郡司さんに書い

てもらった御朱印も売上増進にいいです。お賽銭が以前、年

間100万程あったのが今70万程まで落ちてしまったのでPayPay

も考えています。それから、ライセンス料ない、子どもが喜

ぶランドセルに付けてもかわいい御守りを販売しようかと

思っています。あとは、ボケ防止のお守りだとか、いろんな

ものを考えながら販売して、神社を盛り上げていきたいと

思っております。最後に、地区の副幹事ですね。一昨日名刺

ができてきました。今熊木年度の行事には殆ど出てます。出

ているけども、私は別にやることは何もない、どんな動きを

してるのかを見ているだけです。地区にこれからうちのクラ

ブからも、20名近い方が出るにあたって、各部門に熊木年度

に、何人か出ていただかないと動きがわからないのかなと。

これからの三枝GNと検討させていただきながら、多くの方に

参加していただきたいなと思っておりますので、よろしくお

願いいたします。

急遽、近況報告をお願いされましたので喜んでということで引き

受けました。私は、米山記念奨学会の委員に属していますが、以

前米山奨学生のカウンセラーをやりまして、その時のカク イレ

ンくんから、この前メールが来ました。今また大阪で水処理の仕

事をしていてもうすぐ7年目でまあまあ順調です。今年の1月に中

国で結婚しました。大宮東RCの皆さんには大変お世話になって、

非常に今でも感謝しています。とのことです。働きながら学校へ

通い、なかなか単位が取れず奨学金に応募したと。毎月の10万円

が非常に有効で、学校行って勉強することができました。なんか

そんなふうなことだったそうです。私はボーイスカウトの奉仕も

していまして、例えば中山道まつり、さいたま市二十歳の集いの

町内整理等のお手伝い、さいたまマラソンの沿道警備をスカウト

と一緒に奉仕しています。私は、各副会長をやっていますが、さ

いたま北地区の協議会長や、埼玉県育成会のさいたま北地区の会

長がＲＣの方で、横の繋がりができてくるのです。いろんな情報

もよく流れてきて活動しても楽しいです。ボーイスカウトはやは

り子供たちが、小学校1年から大人になって26で卒業していくま

で、ずっと小さい頃からの見てると、子育てというのは大変なん

だと。学校ではできない課外授業を教えて、キャッチフレーズは

「備えを常に」。日頃から絶えず先のことを考え、自分たちで考

えて対応していく、適応性を持つことは非常に大切に思います。

年度末には各総会があり、資料作りや挨拶に追われますが、ここ

で会長をやって、ある程度慣れていて非常に良かったと思い

ました。今でも蓄積が自分のためになっ

ている。あの時会長をやらせていただい

て、本当に有難かったですね。この中で

まだ会長をやられていない方がいらっ

しゃったら、運命だと思って引き受けて

頂きたいと思います。本当にためになり

ます。僕も終わった後になってから、

いろいろな関係で、横の繋がりが広くな

り非常に助かってると感じております。

ロータリー活動はずっと続けさせていた

だきたいと思います。
2014-2016米山奨学生

カク イレンくん
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